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Вопросы разные, ответы ясные
Открытый диалОг

Служба по контракту 
преСтижна и почЁтна

Наши иНтервью

Сегодня большие изменения происходят в Российской армии: вооруженные 
силы страны обретают новый облик, появляется современная техника, вне-

дряются новые технологии и оборудование. Растет востребованность высоко-
профессиональных военных кадров, делается ставка на службу на контрактной 
основе.

Служба по контракту – достойное заня-
тие для мужчин, сочетающее в себе долг пе-
ред Родиной и верность ей, готовность за-
щищать рубежи Отечества… О том, как про-
водится отбор на службу по контракту, чита-
телям «Ливенской газеты» рассказывает ин-
структор отбора на военную службу по кон-
тракту военкомата Орловской области Ана-
толий Галищев.

– Анатолий Анатольевич, должность 
инструктора по набору военнослужа-
щих на контрактной основе в последнее 
время стала заметной, а на человека, 
занимающего её, возложена особая от-
ветственность. С чем это связано?

– Сегодня приоритетным направлением 
деятельности Министерства обороны РФ, 
как заявил президент страны Владимир 
Путин, является совершенствование систе-
мы комплектования вооруженных сил ря-
довым и сержантским составом. Стоит от-

метить такой важнейший аспект, как при-
влечение профессиональных контрактни-
ков. Отдел военного комиссариата Ор-
ловской области по г. Ливны и Ливенско-
му району также активно работает в этом 
направлении.

– По каким критериям проводится от-
бор на службу?

– Возраст для кандидата в контрактни-
ки – 18–35 лет. Обязательно наличие рос-
сийского гражданства, образование не 
ниже среднего, высокий уровень физиче-
ской подготовки и годность по состоянию 
здоровья. Также обязательными являют-
ся отсутствие судимости и прохождение до 
заключения контракта военной службы по 
призыву.

Служба по контракту не просто работа – 
это достойное занятие для мужчин, уверен-
ность в завтрашнем дне и хорошее мате-
риальное положение. Важна и моральная 

составляющая: тех, кто выбрал этот путь, 
можно смело назвать профессиональны-
ми защитниками нашей Родины.

– Какие привилегии предусмотрены 
для служащих на контрактной основе?

– Во-первых, всем военнослужащим 
предоставляется полный соцпакет. Во-
вторых, денежное довольствие, которое 

зависит от определенных факторов: зва-
ния, занимаемой должности, выслуги лет. 
В целом со всеми установленными над-
бавками оно колеблется в сумме 28 500– 
43 000 руб. В-третьих, всем контрактникам 
создаются условия для проживания: либо 
в казармах нового образца и общежитиях, 
либо им выплачивается денежная компен-
сация за наем (поднаем) жилых помеще-
ний. Отслужив в общей сложности 3 года, 
при заключении следующего контракта во-
еннослужащие имеют право стать участ-
никами накопительно-ипотечной систе-
мы. С этого момента будет заведен имен-
ной накопительный счет, регулярно попол-
няющийся денежными средствами. Плюс 
ко всему к накопившейся сумме выдает-
ся кредит в размере 2–2,8 млн руб. От-
служив в общей сложности 6 лет, контрак-
тник может приобрести квартиру в любом  
регионе РФ.

– Несомненно, служба на контракт-
ной основе почетна и престижна. Соот-
ветственно, к физической и психологи-
ческой подготовке контрактника предъ-
являются повышенные требования?

– Физическая и психологическая под-
готовка военнослужащего всегда на пер-
вом месте. Кандидату в контрактники будет 
предложено выполнить несколько обяза-
тельных упражнений на силу, скорость, вы-
носливость. Если хотя бы один из нормати-
вов не покорится, в приеме откажут. Нель-
зя не отметить психологический момент: 
сегодня военнослужащие-контрактники 
понимают, что к ним вполне обоснованно 
предъявляют возросшие требования. В во-
енном ведомстве теперь платят достойную 
зарплату, а значит, спрос с военнослужа-
щих вырос на порядок.

Беседовала Людмила ДОРОХОВА

Практика встреч главы города Леонида Фаустова с жите-
лями многоэтажных домов и трудовыми коллективами 

становится хорошей традицией.

Уже в начале 2014 г. состоя-
лось несколько таких встреч, одна 
из них – с представителями кол-
лективов предприятий, входящих 
в холдинг «Промприбор». Обще-
ние главы города с приборострои-
телями предварило короткое вы-
ступление генерального директо-
ра Николая Кобылкина. Он кон-
статировал ежегодное снижение 
объемов производства в зимние 
месяцы. Не стало исключением и 
начало текущего года. Однако за-
казами обеспечены все структур-
ные подразделения, не пришлось 
прибегать к введению сокращен-
ной рабочей недели. Устойчивое 
финансовое положение, хорошая 
работа служб маркетинга соз-
дают условия для преодоления 
объективных трудностей начала 
года, с тем чтобы весной пред-
приятия заработали с достойны-
ми объемами.

Леонид Фаустов не скрывал, 
что в стенах акционерного обще-
ства ему бывать особенно прия- 
тно: здесь после института прохо-
дило его профессиональное ста-
новление, приобретался первый 
опыт руководящей работы. Гла-
ва города обосновал и свое вни-
мание к коллективам промыш-
ленных предприятий: именно 
они на 70 % пополняют бюджет. 
Давая краткий анализ социа- 
льно-экономического развития 
города в последние годы, он по-
благодарил приборостроителей 
за благотворительную помощь в 
разных направлениях, в частно-
сти в ремонте школы № 1. Рас-
сказав о сделанном на объектах 
образования и здравоохране-
ния, Леонид Иванович обозначил 
задачи на ближайшую перспек-

тиву. За ремонтом кровли шко-
лы № 4, обошедшимся в 2,6 млн 
руб., в этой школе должны после-
довать ремонт всех инженерных 
коммуникаций и замена окон. На 
эти цели требуется 11 млн руб. – 
без поддержки областного бюд-
жета не обойтись. Продолжают-
ся работы по ремонту улично-до-
рожной сети и дворовых террито-
рий, опять же при поддержке об-
ласти. Дошла очередь до старого 
беломестненского моста – он бу-
дет реконструирован с обустрой-
ством пешеходного перехода. В 
центре города появится совре-
менное четырехэтажное здание 
детской поликлиники. На экспер-
тизе находится проектно-сметная 
документация на строительство 
ледового дворца в микрорайоне.

Основное время встречи про-
шло в форме диалога, люди ус-
лышали от главы города разъяс-
нения по волнующим их пробле-
мам. Первым прозвучал вопрос 
о перспективах перевода многоэ-
тажных домов в районе нефтеба-
зы на индивидуальное отопление: 
могут ли жители рассчитывать на 
поддержку города в этом финан-
сово затратном мероприятии?

– Нефтебаза уведомила, что 
переводит отопление своих зда-
ний от мини-котельной. И хотя 
по закону она обязана отапли-
вать жилой микрорайон в тече-
ние трех лет, в интересах муни-
ципалитета и жителей многоэта-
жек перейти на индивидуальное 
отопление как можно раньше, 
так как теплосеть в этом районе 
очень изношена. За счет муници-
палитета будут построены ШРП и 
трубопроводы.

Дискуссию вызвал вопрос о 

возможности установки дорож-
ных знаков в районе школы № 2 
и детсада № 22, где после ре-
монта дороги не все автомоби-
листы реагируют на знак огра-
ничения скорости до 20 км. По-
зиция главы города – наиболее 
эффективна установка камеры 
видеонаблюдения.

Интересовались люди рычага-
ми воздействия на руководите-
ля ООО «Гидромашжилсервис» В. 
Быкова: «Дом № 213 на ул. Мира 
давно не ремонтировался, очень 
холодно, директор не реагирует 
на жалобы». Леонид Фаустов от-
ветил, что он встречался с жите-
лями дома, видел, что делается в 
подвале, но высший орган управ-
ления многоквартирным до-
мам – общее собрание жителей. 
Только оно вправе заставить ра-
ботать управляющую компанию 
или принять решение о переходе 
в другую. В качестве справки гла-
ва города рассказал, что с про-
шлого года в Ливнах системати-
чески проводятся собрания с жи-
телями многоквартирных домов, 
на которых представители адми-
нистрации дают разъяснения по 
разным вопросам.

Прозвучал исчерпывающий 
ответ на вопрос, появится ли в 
Ливнах дворец бракосочетания. 
Довольно скоро. В качестве ин-
вестора выступит ООО «Строй-
дом» (дочернее предприятие ООО 
«Стройинвест»). Глава города на-
помнил об опыте сотрудничества 
этой строительной организации 
с муниципалитетом. Несколько 
лет назад возведена многоэтаж-
ка на углу улиц Пушкина и Орджо-
никидзе, в качестве обремене-
ния расширена проезжая часть и  
обустроен сквер им. 13-й ар-
мии. Теперь по соседству с дома-
ми № 1 на ул. Пушкина и № 34 на 
ул. Ленина появятся новая мно-

гоэтажка и дворец бракосоче-
тания. Аргументы в пользу тако-
го местоположения загса – ря-
дом посещаемые молодоженами 
храм, площадь Победы с Вечным 
огнем, Аллея Героев, городской 
парк с братской могилой, а скоро 
там появится аллея Молодежи.

Обещал глава рассмотреть во-
прос об освещении участка до-
роги напротив рынка «Золушка» 
и в парке по направлению к хра-
му Георгия Победоносца. Что ка-
сается уличного освещения, то в 
прошлом году 7,5 млн руб. израс-
ходованы на участок от ТЦ «Ер-
мак» до ул. Орловской. В этом 
году подобные работы будут про-
ведены вдоль дороги от ОАО «Ав-
тоагрегат» до ОАО «Промприбор» 
и от школы № 2 до ул. Мира. Гла-
ва взял на контроль вопрос о на-
несении «зебры» на перекрестке 
ул. Дружбы Народов и Кирова.

– Когда отремонтируют дорогу 
от ул. Селищева к ул. Мира мимо 
гимназии?

– Она включена в программу 
ремонта дворовых территорий, 

– прозвучал ответ. Вспомнили о 
гимназии, нельзя было не спро-
сить о пристройке.

– Это последний долгострой 
в Ливнах, – последовал ответ. – 
Проектно-сметная документация 
есть, возводиться пристройка бу-
дет за счет средств областного 
бюджета – это 70 млн руб.

Не обошли стороной и состояние 
дорог. Глава подробно рассказал о 
планах ремонта на этот год, подчер-
кнув, что в них включен самый до-
рогостоящий участок (14 млн руб.) 
– ул. Свердлова от ул. К. Маркса в 
сторону заливенского моста.

Интересовались люди причи-
ной разницы в тарифах на теп-
ло для многоэтажек микрорайо-
на и рабочего поселка. Тарифы ут-
верждает Управление по тарифам 
Орловской области, у всех орга-
низаций они складываются раз-
ные в зависимости от затрат на 
подачу тепла.

После завершения широкого 
диалога люди подходили к главе, 
чтобы задать частные вопросы.

Ирина КОРОЛЕВА


